
令和３年度第５回理事会議事録 

日   時   令和３年９月２４日（金）午後７時００分より 

場   所   あさぶ商店街事務所 

出 席 理 事 佐藤 典子  副理事長 

   劔物 忍 副理事長 

   木村 弘 専務理事 

   井上 尚謙 理事 

   内平 淳一 理事 

生嶋 宏治 理事 

 

欠 席 理 事 稲川 正勝  理事長 

柏崎 辰徳 理事（委任状提出） 

 

事 務 局     奈良  正彦 

 

 

会 議 次 第  １、開  会： 

２、挨  拶：理事長 

 

  議長の氏名 木村弘専務理事 

定刻に至り、専務理事木村弘氏開会を宣し、本日の理事会は定足数を満た

したので、有効に成立した旨を告げ、専務理事木村弘氏が議長となり、議案

の審議に入った。 

 

議長 議題１について審議に入る。組合員状況ほか、報告事項ⅠからⅧについて、議

案書に沿って確認する。 

 議題２について、第三者委員会の進捗状況を確認。議題３の北海道地域商業ウ

イズコロナ対策支援事業につき議題に供する。 

事務局 議案書に沿って説明する。提案では消費税の負担を含め商店街の負担は

402,000円ほどとなる旨説明する。 

議長 議題３北海道地域商業ウィズコロナ対策支援事業について審議する。 

 議案書に沿って、支援金、商店街負担につき審議、どれだけの需要があるか調

査したのちに申請することとして組合員の動向を調査、その結果を見て発注数

量などを決め、申請することとする。 

議長 議題４について審議する。最低賃金の引き上げに伴い１０月１日よりの時給は

９００円とする旨、議場に諮り、承認される。 

議長 議題５について、審議する。 

 あさぶ商事との契約書が掲載されている。後ほど審議する。 

事務局 児童会館より依頼のハローウインについて議案書に沿って説明、承認された。 

議長 りあん経営状況について審議する。 



事務局 事務局より議案書に沿って説明する。 

議長 ロータリークラブより椅子、机の寄付について報告を求める。 

佐藤氏 サッポロロータリークラブより 9月 2日に寄付があり入れ替えを完了した。 

井上氏 表の収支は、商店街の収支であるということか。 

事務局 りあんに対する商店街の委託事業に対する収支である。 

井上氏 ということは、半期 70 万円の持ち出しはすでに織り込み済みであるというこ

とか。 

事務局 織り込み済みである。 

議長 議題２に戻る。第三者委員会についてはその後進捗あるか。 

議長 推進協には、質問などは文書にて提出するよう依頼してあるが、反応はない。 

議長 議題３に戻る。 

井上氏 申請の最低限はあるのか。 

事務局 上限 100万と設定されているが、最低限はなし。 

議長 飲食店のみと制限をかけるのは無理。金額は最低限とし、合計 50 万円で商店

街持ち出しは 20万円ぐらいの負担としたい。 

井上氏 以前配布した際には、不動産業者などはマスク、アルコールなどあまり使わな

いとのことなので、あまり使わないところに配布する必要はないのではないか。 

議長 物品の価格は掲載しないで希望するかどうか調査し、それに基づいて決定する

こととする。 

議長 議題５の審議に入る。現在あさぶ商事にて借りている駐車場管理棟について、

契約内容を含め賃料改定のうえ継続使用を認めていただきたい。あさぶ商事と

しては、管理棟を使用することにより駐車場の管理その他に目が行き届くこと

もあり、使用継続したい。 

佐藤氏 防災倉庫の庫内には災害対策備品のみ保管するということでよいか。 

議長 ほかのものは撤去ないし処分する。 

井上氏 推進協は関係ないが、組合として承認するかどうかを問題とすべきである。高

橋さん他は、契約料の根拠があいまいであることが問題であると言っているの

ではないか。 

劔物氏 第三者委員会が商店街の活動を検証中であるので、いったん保留したほうがい

いのではないか。 

議長 あさぶ商事との契約については保留とし、第三者委員会の結論が出てから再度

検討する。 

議長 女性部からの報告を求める。 

佐藤氏 いのちの地図作り、逃げ地図づくりなどを計画している。備品倉庫の点検を行

ったが、備品は順次更新していきたい。入れ替えの一覧を作成しておいていた

だきたい。 

事務局 キリンビバレッジより災害時の備蓄用の水は提供してもらえる。 

井上氏 商店街の社会貢献として備品の入れ替えなどを考慮していくのであれば問題

ないのではないか。 



井上氏 必要のないものは削除するなど、毎年見直す必要がある。 

佐藤氏 本件の担当理事は劔物氏としたい。 

佐藤氏 りあんの活動報告で、収入の件で話し合っている。商店街の参加をお願いする。 

議長 議題５について議場に諮り、全員により承認された。 

 次回理事会は１０月２８日とする。 

 以上をもって理事会を終了する。 

 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 

令和３年９月２４日 

 

 

議長理事  専務理事  木村 弘 

 

  理事長  稲川 正勝  欠席 

 

  副理事長 佐藤 典子 

 

  副理事長  劔物 忍 

 

  理 事  内平 淳一 欠席 

 

  理 事   柏崎 辰徳 

 

  理 事   井上 尚謙 

 

  理 事  生嶋 宏治 

 

＊PDFにて記録のため、押印は省略した。 


